

TODOS SOMOS PEATONES



¡LAS SEÑALES DE SEGURIDAD ESTAN EN TODAS PARTES!

La mayoría de los conductores están muy familiarizados con el significado y la intención de muchas señales de seguridad en la vía pública, que ven todos los días. En relación a la ley y la seguridad del movimiento de tránsito, los conductores cuidadosos han aprendido a reconocer y obedecer los mensajes que tales señales proyectan. Los límites de velocidad, los reglamentos de tránsito, así como las advertencias, avisos, y guías de rutas son funciones importantes de las señales de la vía pública y ningún conductor se sentiría seguro aventurándose a transitar en las carreteras si no fuera por esas salvaguardias.

Todos somos peatones en algún momento, y todos estamos obligados a observar y obedecer las leyes de tránsito que aseguran la seguridad de todos: conductores, ciclistas, y peatones. Sin embargo, muchos peatones tienden a no tomar en cuenta las señales, avisos, y marcas en el pavimento que fueron instalados para regular el tránsito de todos. Estas señales no están ahí para “los demás”, que puedan estar conduciendo un vehículo motorizado. Son para todos.

En 1998, casi 5,220 peatones perdieron la vida y decenas de miles quedaron lesionados en accidentes de tránsito. Es triste, pero el hecho es que los que están en mayor peligro de perder la vida o quedar lesionados en un accidente de tránsito, son los niños y los ancianos más que cualquier otro grupo.

Debemos darnos cuenta que no importa cuantas señales, avisos, o marcas en el pavimento existan, no podrán proteger al peatón que no preste atención a estas Señales de Seguridad que nos rodean.



LAS MARCAS EN EL PAVIMENTO REPRESENTAN SU GUIA PARA SU SEGURIDAD AL CRUZAR LA VIA

■ Paso de peatones

Aunque estos no protegen a los peatones contra los vehículos que se aproximan, los pasos de peatones los guían al cruzar la vía pública. Sirven para recordar a los conductores que deben tener cuidado cuando hay peatones en la vía, al observar las líneas blancas y brillantes de un paso de peatones.

CUANDO HAY VEHICULOS QUE DOBLAN A LA DERECHA EN LAS INTERSECCIONES, RECUERDE QUE USTED “DEBE VER Y SER VISTO”

■ Doblar a la derecha con luz roja

Con la creciente congestión de tránsito, los conductores pueden estar bajo mucha tensión y a menudo se impacientan cuando los vehículos se mueven lentamente. Las leyes que permiten “Doblar a la Derecha con Luz Roja” fueron aprobadas en muchos Estados a fin de ayudar a movilizar el tránsito en intersecciones congestionadas sin tener que instalar carriles adicionales. Aquellas intersecciones donde hay mucho tránsito de peatones por lo general tienen señales que dicen NO RIGHT TURN ON RED (NO DOBLE A LA DERECHA CON LUZ ROJA) que prohíben que los vehículos doblen en esas esquinas.

En todas las intersecciones donde se permite doblar a la derecha con luz roja, el peatón siempre debe estar alerta y ver si vienen vehículos antes de bajar de la acera. Al tratar de entrar en la calle después de doblar, muchos conductores no miran hacia la esquina, sino que enfocan su atención en los vehículos que se aproximan en la calle que van a cruzar. En estos casos usted debe estar absolutamente seguro que cualquier conductor que quiera doblar a la derecha pueda verlo a usted. Si usted no está seguro, espere hasta que el vehículo haya pasado, luego mire otra vez, y cruce la calle con seguridad.

No dé por seguras las señales que dicen NO RIGHT TURN ON RED (NO DOBLE A LA DERECHA CON LUZ ROJA). Aun en las intersecciones que tienen estas señales, usted, como peatón, debe asegurarse que los conductores del carril derecho lo hayan visto. ¡No se baje de la acera sin mirar! Los conductores también pueden cometer errores. No los acentúe bajándose de la acera delante de un vehículo que está en movimiento. Tenga paciencia.

RECUERDE — HAGASE VER AL ANOCHECER

■ Visibilidad de noche

Con tantas cosas que tenemos que hacer, muchas veces salimos a caminar después de la cena, cuando comienza a anochecer. Es importante que recordemos las lecciones que aprendimos cuando éramos jóvenes...de vestir colores brillantes cuando se sale a caminar al anochecer o después de que haya oscurecido. Es fácil llevar una linterna a mano, o ponerse una pulsera reflectora en el brazo que está hacia el tránsito de vehículos, para que los conductores sepan que usted está ahí. Tal vez no sea el último grito de la moda, pero le ayudará a caminar con seguridad después de la puesta del sol, y cuando se prendan los faros de los automóviles.